

Daimler steuert 12 000 Euro zum Notarztwagen bei

Daimler hat 12 000 Euro an den DRK-Kreisverband Böblingen gespendet. Mit dem Geld soll die aus Spenden finanzierte Neubeschaffung eines Baby-Notarztwagens vorangetrieben werden. Nachdem der bisherige DRK-Rettungswagen knapp 15 Jahre im Einsatz war, ist der Kauf eines Fahrzeuges mit dem heutigen Stand der Technik im medizinischen sowie fahrsicherheitstechnischen Bereich erforderlich. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Von links: Dr. Willi Reiss, Standortverantwortlicher des Mercedes-Benz Werkes Sindelfingen übergibt einen Scheck an Michael Steindorfner, Präsident des DRK Kreisverbandes Böblingen.
